

15 de septiembre 2024

Rotterdam Premier Padel P1, Coello y Tapia los reyes, Sánchez y Josemaría las reinas

Cabezas de serie número 1 al inicio del torneo y campeones el domingo. El destino para **Arturo Coello, Agustín Tapia, Paula Josemaría y Ari Sánchez** es el mismo: **el Rotterdam Premier Padel P1** corona a los dos primeros jugadores del ranking FIP masculino y a las primeras (empatadas en puntos) del femenino. Nada que hacer en la final para **Fede Chingotto y Ale Galán** en la final masculina, como tampoco hubo nada que hacer en la femenina para **Gemma Triay y Claudia Fernández**. Séptimo título de la temporada para Josemaría/Sánchez, octavo para Coello/Tapia.

HOMBRES El segundo torneo después del parón de agosto terminó igual que el primero, con **Coello y Tapia** triunfando en Holanda como sucedió en Madrid. El resultado fue 6-2, 6-2 en una hora y 10 minutos, un partido ya encarrilado con el doble break en el primer set. **Chingotto y Galán** intentaron reaccionar, pero volvieron a perder el servicio en un set donde Coello no cometió errores. Y el doble break también llegó en el segundo set, con un smash al vidrio de Galán. Los números 2 del cuadro tuvieron dos oportunidades de volver al partido, pero el 5-1 para Coello y Tapia adelantó el final del encuentro por unos minutos. *"Felicitó a los rivales, que nos hacen dar lo mejor de nosotros cada vez, y agradezco a todo nuestro equipo: el trabajo se está reflejando en la pista"*, fueron las palabras de **Coello**. *"Dedico esta victoria a mi padre, se lo prometí antes del partido. Gracias también a Agus por el nivel en la pista, pero ahora queremos seguir creciendo"*. **Tapia** también hizo una dedicatoria: *"A mi abuela, que hoy celebra su cumpleaños. Estoy muy contento con el equipo que somos, y es genial acompañar a Arturo cuando juega así. Ha sido una gran semana, y ahora vamos a su casa"*. El próximo torneo del circuito Premier Padel se jugará precisamente en Valladolid.

MUJERES Después de Madrid, no les salió el doblete a **Gemma Triay y Claudia Fernández**, quienes fueron derrotadas con un doble 6-4 en una hora y 51 minutos por **Paula Josemaría y Ari Sánchez**. Si en el primer set fue decisivo un break al inicio, en el segundo las número 1 del ranking FIP se pusieron 4-0 antes de que Triay y Fernández comenzaran a recortar la ventaja. Sin embargo, Paula y Ari, en el momento decisivo, volvieron a elevar su nivel y se llevaron el trofeo. *"Fue un partido con momentos muy diferentes"*, admitió **Paula**. *"Claudia y Gemma son jugadoras impresionantes, y sabíamos que podrían haberle dado la vuelta al partido. Si nos hubieran ganado, tendría que haber sido por mérito suyo y no por demérito nuestro. Creo que*

lo conseguimos, supimos sufrir en algunos puntos que fueron auténticos rallys. También quiero felicitar a ellas, a Gemma, a Claudia y a todo su equipo por el torneo anterior y también por este, porque están haciendo una temporada increíble. Por nuestra parte, creo que hay poco que reprocharse, la semana pasada analizamos la semifinal que perdimos y hoy en cambio hemos logrado ganar. Estoy súper feliz y mando un beso a mi familia". "Hace ocho días habíamos perdido y hoy nos ha ido mejor", añadió Ari. "Supimos sufrir cuando fue necesario: nos apoyamos mutuamente, tuvimos confianza la una en la otra y esa fue la clave del partido. Creo que cuando estamos a este nivel y unidas como equipo, somos realmente muy fuertes y lo estamos demostrando. Hemos competido a un nivel muy alto, así que ahora es momento de descansar y pensar en el próximo reto".

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

